
СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 

совещания с представителями студенческого совета Факультета 

искусств 

 

23 октября 2020                                                                                             № 81-5 

 

Председательствующий – И.В.Цымбал, И.О. первого заместителя декана   

                                                                     Факультета искусств 

 

Присутствовали: 

Председатель профсоюзной организации 

Факультета искусств,  

руководитель ООП «Академическое пение»,                                        

доцент                                                                                                       Жукова Г.К. 

 

И.О. первого заместителя декана   

Факультета искусств, 

Руководитель ООП «Живопись», 

ст. преподаватель                                                                                   Цымбал И.В. 

 

Председатель студенческого совета 

Факультета искусств                                                                         

ООП «Дизайн среды», 3 курс                                                        Молчанова Д. А. 

 

Заместитель Председатель студенческого совета 

Факультета искусств  

ООП «Прикладная информатика в области 

искусств и гуманитарных наук»,3 курс                                         Морошкин С.А. 

 

 

Повестка дня: 

1. О проблемах, возникающих во время учебного процесса.  

И.О. первого заместителя декана Факультета искусств, И.В.Цымбал 

ознакомила участников совещания со сложившейся эпидемической 

ситуацией. И.В.Цымбал. К.Г. Жукова объяснили представителям студ.совета 



особенности обучения по образовательным программ по направлениям 

искусства в очно – дистанционном формате. Д.А.Молчанова и С.А. Морошкин 

рассказали о обстановке в студенческом сообществе.  

1.1. Заслушав выступивших, приняли информацию к сведению. 

1.2. Постановили: 

  -  На данный момент острых проблем не возникало. Руководству 

факультета, зав.кафедрами, руководителям образовательных программ 

и в дальнейшем  находиться в постоянном контакте с обучающимися. 

 

 

Председатель                                                               И.В.Цымбал 


